



Con carpas y pancartas protestan frente a sede de Cafesalud en Cali

Reclaman por atención y prioridad en citas. Secretario de Salud pidió celeridad a la entidad.

Con carpas, pitos y banderas, cerca de 60 pacientes de la eps Cafesalud protestan desde el lunes frente a la sede regional de esta entidad, para exigir que cumpla con la atención.

La manifestación es liderada por asociaciones que agrupan niños con cáncer, pacientes con enfermedades terminales, huérfanas y otras patologías.

“No nos están entregando medicinas y mucho menos asignando citas. Nos van a dejar morir”, dijo una reclamante en el sitio de los reclamos.

La entidad dirigió una carta a los reclamantes en la que indica que “para nadie ha sido desconocido las dificultades por las que atraviesa la entidad desde hace 18 meses (...) hemos tratado de mantener la atención de los usuarios”.

Misiva que fue rechazada por el secretario de Salud, Alexander Durán, quien desde el sitio, en la avenida 2N con 8N, indicó que “el comunicado emitido por Cafesalud no resuelve los temas operativos y puntuales como son el acceso a servicios”.